



笑顔いっぱい

長子配布
令和4年度2月号

武雄市立武雄小学校 情報新聞

校長だより

文責 竹内智道

【学校教育目標】

学ぶことは楽しいことだと実感し、次の学びに意欲的に取り組む児童の育成

【児童の合い言葉】

ふわふわことばと思いやり みんな にこにこ たけおっ子

2月 如月

新しく令和5年がスタートして、あっという間に2月です。1月25日は、寒波到来のために学校が休みになりました。新型コロナウイルスやインフルエンザについても気を付けていかないといけない状況です。そういう中ですが、1月20日の授業参観（ふれあい道徳）には、多くの保護者の皆さんに来校いただき、ありがとうございました。子ども達も自分自身の学校での様子を見てもらおうと楽しみにしていましたし、実際に見てもらってとても喜んでいました。

学校では現在、今年度のまとめが徐々に始まり、来年度の準備へと少しずつ動き始めています。

6年生の卒業に向けた卒業プロジェクトも始まりました。学校や自分たちの思い出作りのために、様々な考えを出しながらプロジェクトを進めています。頼もしい限りです。2月1日には、来年度の新1年生の保護者説明会があります。新1年生は、現在のところ53名が入学予定です。

また、2月25日には、これまで大変お世話になった6年生に対してお礼と応援の意味を込めた「はばたけ集会」があり、その内容について各学年準備をしています。当日は、授業参観日となりますので、ぜひご参加いただければと思います。すべての学年の児童、保護者の方が体育館に入るとなるとどうしても密になりますので、昨年同様6年生と6年生の保護者の方のみ体育館で各学年の発表を見てもらい、他の学年は教室からリモートで見るといった形をとります。1年生から5年生の保護者の皆様は、5・6年教室、または図書室からの参観となります。ご不便をおかけしますがどうぞよろしくお願い申し上げます。



立体作品展

この時期、全学年が図画工作科で、立体工作に取り組みます。それぞれの学年で子どもたちの創造性、アイデアがあふれる作品が出来上がります。作っている時は楽しかったらうなと想像できる作品ばかりです。左から1年生「いっしょにさんぼ」2年生「ともだちハウス」3年生「くぎうちトントン」4年生「秘密のすみか」5年生「土鈴」6年生「未来の私」の作品です。2月25日の参観の折に是非ご覧ください。



5年生作品

3年生作品

1年生作品



2年生作品



4年生作品



6年生作品